

Fecha <b>16.03.2018</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>PP-12</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------

## GIRA POR JALISCO

Llama Peña a mantener el rumbo y trabajar juntos sin dar lugar a divisiones

## INAUGURA TRAMO CARRETERO EN JALISCO

# “Mantener el rumbo, sin tolerar divisiones”: Peña

El Presidente dice que el crecimiento económico del país ha sido constante en esta administración y ha alcanzado 13 por ciento

Daniel Venegas/**México**

**E**l presidente Enrique Peña Nieto señaló que en su gobierno, con el apoyo de toda la sociedad, se han alcanzado cifras récord en materia de empleo, inversión en infraestructura y crecimiento económico y señaló que “queremos que ese rumbo se mantenga”, y que esto se logrará trabajando en unidad y no dejando espacio a las divisiones.

El mandatario realizó ayer una gira por Jalisco, donde inauguró la ampliación de la carretera federal 200 en el tramo El Tuito-Melaque.

Ahí, al referirse a los logros alcanzados en distintos rubros aseguró que “esto que hoy llevamos, que hemos avanzado, que hemos logrado entre todos, con el esfuerzo de toda la sociedad mexicana, queremos que se mantenga”.

Aseguró que el crecimiento económico ha sido constante en esta administración llegando a 13 por ciento, que equivale al doble de lo registrado en la pasada administración.

“En los dos sexenios anteriores, si sumamos el crecimiento que tuvieron, es prácticamente el que hemos tenido en prácticamente poco más de cinco años”.

Destacó que la inversión que se ha hecho en infraestructura

durante la actual administración, entre el sector público y el privado, supera los 7.7 billones de pesos, que contrasta con lo invertido en el sexenio pasado, que fue 4.1 billones de pesos.

Dijo también que por ello “hemos sido el gobierno que más ha invertido en materia de infraestructura carretera, portuaria y ferroviaria en nuestro país”.

Además, Peña subrayó la cifra de 3.4 millones de empleos creados durante su administración.

El Presidente explicó que en enero de este año se crearon 117 mil empleos y en febrero 164 mil, por lo que este bimestre “es el mejor de toda la historia del país, desde que se tenga registro, con 278 mil”.

Dijo también que todo, “sin las reformas estructurales, sin la inversión en infraestructura, difícilmente hoy tendríamos el número y la cifra histórica de empleos que se han generado en una administración”.

Destacó: “Por eso queremos que este rumbo se mantenga, que sigamos avanzando, que haya más empleo, mejor educación, más infraestructura, más oportunidades para los mexicanos y lo vamos a hacer con buen ánimo, trabajando en unidad, no dejando espacio a

las divisiones y sobre todo con el deber de los gobiernos y sobre todo el compromiso que ha hecho el gobierno de la República a través de su amigo el Presidente”.

Aseguró que su gobierno seguirá trabajando “para consolidar el proyecto de infraestructura que nos trazamos, para entregar los compromisos que en materia de infraestructura comprometí frente a los mexicanos”.

En el acto, el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, destacó el avance en materia de turismo y el sector agroalimentario que se ha logrado gracias a la inversión en infraestructura en la entidad.

Agradeció a Peña la implementación del operativo Escudo Titán en Jalisco, para la depuración y fortalecimiento de las corporaciones policiales

“Hasta el último día de este mandato, en el marco de la ley y con la sociedad como principal aliada, hemos visto a nuestro Presidente ser una autoridad de 24 horas los siete días. Así anda en todo México y eso hay que reconocerlo, porque no ha desistido ni desistirá, dándonos todo el apoyo que requerimos en todas las regiones del país”, destacó. M





Llamó a seguir trabajando con unidad.